
Le 12 décembre, la section mont-blanc de l’UFP 74 a réalisé son Assemblée 
Générale à Domancy, une vingtaine de personnes étaient présentes pour l’occasion 
ainsi que Mr. Revenaz, maire de Domancy. 
 
La réunion s’est déroulée en trois étapes : 
 

- une présentation des activités de la section Mont-Blanc de l’UFP 74 (voir 
power point dans la rubrique documentation) : le bilan annuel de l’année, une 
bonne progression du nombre d’adhérents sur la section, des explications sur 
les différents chantiers réalisés et les différentes opérations de communication 
effectuées durant l’année 2017 et un porté à connaissance des évènements 
prévus en 2018. 

 
- un échange très intéressant entre les propriétaires présents et le technicien du 

CRPF sur différents sujets liés à la forêt : la filière bois, le scolyte, la prise en 
compte du changement climatique dans la gestion forestière, l’équilibre sylvo-
cynégétique… 

 
- un pot d’accueil pour clôturer l’assemblée 

 
Alain Saulnier, président de la section, offre une veste à Freddy Contat, technicien 
du secteur, pour le remercier de son implication auprès de l’UFP74. 
 
 

 


